



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	26/06/2022	LEGISLATIVO

“LA ENTIDAD ES UN GOBIERNO DE RESULTADOS”

Alito pide no permitir la alternancia en Coahuila

Asegura que no doblarán al PRI y menos al priismo que se mantiene en la entidad

POR XIMENA MEJÍA
ltzett.mejia@gimm.com.n

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, hizo un llamado a la militancia a no permitir que Morena gane Coahuila, uno de los dos estados que aún conserva el priismo, en conjunto con el Estado de México.

Al encabezar el Consejo Político Estatal, el líder nacional de los priistas reconoció el trabajo del gobernador Miguel Ángel Riquelme, a quien le ratificó todo el respaldo de la dirigencia nacional.

“No nos van a doblar, y menos van a doblar al priismo coahuilense, que le sobra carácter, le sobran tamaños, y en 2023 les vamos a ganar la gubernatura en Coahuila”, afirmó el dirigente.

Además, reafirmó esa valentía que tiene un frente unido.

Indicó que Morena no sabe lo que es gobernar y que “esta entidad (Coahuila) es un referente, y hay que compartirlo todos los días con la sociedad. Es el mejor activo que tiene el PRI, es un gobierno de resultados, que mantiene la paz y la seguridad. Miguel Riquelme es el mejor activo del PRI a nivel nacional”, sostuvo.

Destacó que su partido ha abierto las puertas a los

adultos mayores, jóvenes y hoy más que nunca, también a las mujeres.

Todos los esfuerzos están enfocados en trazar juntos, lo mejor para esta tierra, decisión que está en la fuerza y unidad de este instituto político.

“Nunca vamos a permitir que la incapacidad, la ineptitud y la improvisación lleguen a Coahuila”.

En su intervención, el gobernador Miguel Ángel Riquelme, dijo estar seguro de que el PRI ganar en 2023 y llamó a los priistas a mantenerse unidos.

“Por ningún motivo podemos arriesgar la paz, la tranquilidad y la prosperidad de nuestras familias. En otras entidades el crimen ha regresado y con mayor violencia, mientras nosotros nos mantenemos como un estado blindado, la delincuencia no podrá penetrar”, advirtió.

El gobernador aseguró que en las elecciones del 5 de junio, Morena utilizó los programas sociales y hubo intromisión de funcionarios federales, sin precisar sus nombres.

Miguel Ángel Riquelme sostuvo que continuará

rá apoyando al priismo y no “aceptará embajadas” como algunos exgobernadores priistas hicieron por apoyar a Morena.

“Les vamos a ganar al partido de las corcholatas. Les vamos a ganar a la buena”. Enseguida, aseveró:

“Yo no acepto embajadas. Yo me la juego con el PRI”, expresó.

- Con Información de Alma Gudño

35 MIL
priistas se estima que estuvieron en el Consejo Político estatal.

3
N
priistas se
estuvieron
Consejo
es

5
L
estima que
n en el



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	26/06/2022	LEGISLATIVO



Foto: Alme Gudiño

Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, estuvo presente durante el Consejo Político Estatal en Coahuila.